

Usut Harta Rafael Alun, KPK akan Periksa Sejumlah Saksi

JAKARTA (IM) - Tim penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) segera meminta keterangan sejumlah saksi terkait penyelidikan asal usul harta yang dimiliki mantan Pejabat Direktorat Jenderal Pajak (DJP), Rafael Alun Trisambodo.

Keterangan saksi-saksi tersebut dibutuhkan untuk mencari unsur pidana dugaan suap dan gratifikasi Rafael Alun.

"Bahwa saat ini dengan KPK melakukan proses penyelidikan, maka peluang untuk memanggil pihak-pihak lain jadi semakin luas. Artinya keseriusan kami itu jelas," kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri saat dikonfirmasi, Minggu (19/3).

Sebagai informasi, KPK telah meningkatkan status temuan ketidakwajaran harta kekayaan Rafael Alun dari tingkat pemeriksaan dan klarifikasi di Kedepuan Pencegahan ke tahap penyelidikan. KPK saat ini sedang menyelidiki dan mencari unsur pidana suap dan gratifikasi terkait harta janggal Rafael Alun Trisambodo.

Sayangnya, Ali tak mengungkap detail siapa saja yang akan dipanggil guna mengungkap kasus tersebut. Ia hanya memastikan bahwa KPK serius dalam menindaklanjuti temuan ketidakwajaran harta kekayaan Rafael Alun.

Ali mengataan, terbukti dengan dilimpangkannya temuan ketidakwajaran harta kekayaan Rafael Alun dari proses pemeriksaan di Kedepuan Pencegahan ke Direktorat Penyelidikan KPK.

Ali memastikan, tidak ada hambatan dalam proses penanganan temuan ketidakwajaran harta kekayaan Rafael Alun. Selain itu, pihaknya memastikan tidak ada konflik kepentingan antara Wakil Ketua KPK, Alexander Marwata dengan Rafael Alun yang merupakan teman seangkatan di Sekolah Tinggi Administrasi Negara (STAN).

"Bahkan, kemudian Pak Alex sendiri kan sudah sampai waktu jaman sebelumnya, Pak Alex teman seangkatannya menjadi tersangka KPK gitu kan, itu. Kan enggak jadi persoalan gitu," ujar Ali. ● **mei**

Apdesi Ancam Parpol yang Tidak Dukung 10 % APBN untuk Desa

JAKARTA (IM) - Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia (Apdesi) mengancam partai politik yang tidak mendukung usulan 10 persen Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) untuk dana desa agar hengkang dari desa.

"Partai-partai yang tidak mendukung 10 persen (APBN untuk) dana desa, kami mau bilang semua kepala desa enggak usah pada di sini lagi," kata Ketua Umum Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Apdesi, Surtawijaya, kepada wartawan di Gelora Bung Karno, Jakarta, Minggu (19/3).

Ribuan kepala desa, perangkat desa, dan Badan Pengawas Desa (BPD) berkumpul di GKB untuk memperingati 9 tahun Undang-undang Desa. Mereka mendesak 10 persen APBN dialokasikan untuk dana desa.

Surtawijaya mengatakan, seruan tersebut ditujukan kepada partai politik yang saat ini sedang duduk di parlemen. Jika permintaan tersebut tidak dipenuhi, maka pihaknya akan menaruh koordinasi dan konsolidasi, mendesak agar pihak eksekutif dan legislatif

memenuhi tuntutan itu.

"Kita akan menepuh koordinasi konsolidasi baik baik terhadap eksekutif maupun legislatif pastinya itu dulu," ujar Surtawijaya.

Surya mengatakan, usulan alokasi 10 persen APBN untuk dana desa bertujuan agar pembangunan di desa bisa makin cepat. Pembangunan itu meliputi, proyek infrastruktur, pendidikan, sumber daya manusia, menanganai gizi buruk, dan lainnya.

"Dengan dana 10 persen terealisasi akan terjawab di situ, akan membuat percepatan pembangunan," tuturnya.

Selain mendesak alokasi 10 persen APBN untuk dana desa, mereka juga meminta pemilihan kepala desa di 7.000 desa pada 2023 tidak ditunda. Kemudian, mereka juga meminta pemerintah menetapkan Hari Desa Nasional. Sebelumnya, ribuan kepala desa, perangkat desa, dan Badan Pengawas Desa (BPD) memperingati HUT ke-9 Undang-Undang Desa di GKB, Jakarta. Sejumlah menteri hingga Presiden Kelima Megawati Soekarnoputri disebut akan menghadiri acara tersebut. ● **mei**

KSAD Dudung Biyai Pengobatan Warga Subang Penderita Kelumpuhan

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Dudung Abdurachman akan membiayai seluruh pengobatan Zaki Mubarak (36), warga Subang, Jawa Barat yang menderita kelumpuhan.

Dudung mengetahui kondisi Zaki setelah membaca pemberitaan di media cetak, di mana diberitakan tentang orang tua merawat anaknya yang menderita tumor mata dan mengalami kelumpuhan. "Mengetahui hal itu, KSAD segera menghubungi Danrem 063/SGJ Cirebon untuk membawa Zaki ke RS Ciremai Cirebon," tulis siaran pers Dinas Penerangan AD, Sabtu (18/3).

Selanjutnya, sejak 24 Februari 2023, Zaki dirujuk

ke Rumah Sakit Pusat Angkatan Darat (RSPAD) Gatot Soebroto, Jakarta untuk mendapatkan penanganan lanjutan.

Dari hasil pemeriksaan dokter, diduga ada tumor pada mata kanan Zaki serta kelumpuhan di kedua kaki akibat TBC tulang. Setelah dilakukan penanganan medis, mata kanan Zaki kini tidak bengkok lagi meskipun ia masih belum dapat melihat.

"Zaki juga menjalani operasi tulang belakang, sehingga sensorik kedua kakinya mulai membaik. Namun, kakinya masih belum bisa digerakkan," demikian siaran pers tersebut. Kali terakhir, Dudung telah menjenguk Zaki di RSPAD pada Kamis (16/3) lalu. ● **mei**

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



MENAKER DIALOG DENGAN PMI DI KUALA LUMPUR

Menteri Ketenagakerjaan Ida Fauziyah (kanan) bersama Duta Besar RI untuk Malaysia Hermono berdialog dengan pekerja migran Indonesia di Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) Kuala Lumpur, Malaysia, Sabtu (18/3). Dialog Bersama Pekerja Migran Indonesia dan Sosialisasi Permenaker Nomor 4 Tahun 2023 tentang Jaminan Sosial Pekerja Migran Indonesia tersebut diikuti sebanyak 350 pekerja migran Indonesia.

Elektabilitas Prabowo Ungguli Ganjar dan Anies, Faktor Endorsement Jokowi?

Sebanyak 33,4 % mengaku pilih Prabowo jika pemilihan presiden dilaksanakan hari ini. Diurutan berikutnya Ganjar dengan 21,2 %.

JAKARTA (IM) - Elektabilitas bakal calon presiden (capres) Prabowo Subianto terus melesat dalam sejumlah survei. Terbaru, survei Lingkaran Suara Publik (LSP) yang bertema "Kecenderungan Elektabilitas Capres

Jelang Pemilu 2024" yang dirilis pada Minggu (19/3), menunjukkan elektabilitas Prabowo unggul jauh di atas Ganjar Pranowo dan Anies Baswedan.

"Pada pertanyaan elektabilitas survei menemukan

bahwa Prabowo semakin meningkat elektabilitasnya. Ada 33,4% publik yang mengaku memilihnya bila pemilihan presiden dilaksanakan hari ini. Menyusul di belakangnya Ganjar Pranowo dengan 21,2% dan Anies secara konsisten berada di posisi ke-3 dengan persentase 20,4%," kata Direktur Eksekutif LSP Indra Nuryadin.

LSP melihat ada beberapa faktor yang mendorong terjadinya kenaikan elektabilitas Prabowo. Pertama, kinerja

Prabowo yang masih moncer di bidang pertahanan, bahkan Presiden Joko Widodo (Jokowi) pun sering tampil memberi penghargaan kepada Prabowo dengan hadir pada beberapa acara Kemhan; kedua endorsement Jokowi terhadap Prabowo semakin intens.

"Terakhir Jokowi didampingi Prabowo melakukan kunker ke Kebumen didampingi juga Ganjar menimbulkan banyak spekulasi Pilpres di mana hal ini difafsirkan akan menjadi pasangan Capres-Cawapres pilihan Jokowi," ujarnya.

Ketiga, Musra Relawan Projo (Pro Jokowi) di berbagai provinsi memunculkan nama Prabowo sebagai pilihan utama capres; keempat, bergesernya dukungan organ relawan Jokowi yang mendukung Ganjar ke Prabowo.

"Dan terakhir, semakin intensnya Prabowo menyapa tokoh-tokoh berpengaruh dan menyapa rakyat di basis-basis pemilihnya dulu semakin menaikkan keyakinan dan kepercayaan pilihan terhadap

Prabowo," ujar Indra.

Sebelumnya, Indra mengatakan, secara umum popularitas para tokoh berada di interval 67% hingga 97% dimana popularitas tertinggi masih ditempati oleh Prabowo diikuti oleh Sandi, Ganjar, Anies, Ridwan, AHY dan terendah AA La Nyalla M Mattalitti dengan perolehan popularitas sebesar 67,2%.

"Demikian juga tingkat likeabilitas berada di interval 87,8% hingga 49,7% dengan posisi pertama masih ditempati oleh Prabowo dan yang terakhir oleh AA La Nyalla M Mattalitti," urainya.

Survei dilaksanakan pada 1-10 Maret 2023 dengan responden merupakan orang yang masuk kriteria sebagai pemilih. Terdapat 1.230 sampel yang tersebar di 34 Provinsi di Indonesia. Survei ini menggunakan teknik wawancara langsung dengan bantuan kuesioner.

Margin of error sebesar ± 2,8% dan tingkat kepercayaan 95%, juga dilakukan spot check sebesar 10% dari sampel. ● **han**

Pencarian Korban Longsor Natuna Dihentikan, 4 Orang Dinyatakan Hilang

JAKARTA (IM) - Tim Search And Rescue (SAR) gabungan resmi menutup operasi evakuasi dan pencarian korban longsor di Desa Pangkalan, Kecamatan Serasan, Kabupaten Natuna, Provinsi Kepulauan Riau, pada Sabtu (18/3).

Operasi SAR di Serasan, Natuna dientikan setelah berlangsung selama 13 hari.

Dari hasil pencarian dan penelusuran selama 13 hari, tim SAR gabungan berhasil menemukan 50 korban jiwa. Sementara itu, empat orang lainnya belum ditemukan dan dinyatakan hilang.

Bupati Natuna, Wan Siswandi meminta maaf terkait ditutupnya operasi pencarian korban di Serasan, Natuna.

"Saya selaku Komandan Tim Gabungan Tanggap Bencana, memohon maaf yang sebesar-besarnya kepada pihak keluarga seluruh korban, apabila upaya kami belum maksimal. Namun, kami sudah mencoba melakukan semua hal yang bisa kami lakukan," kata

Siswandi dikutip dari keterangan resmi Basarnas, Minggu (19/3).

"Kepada keluarga korban yang belum dapat ditemukan, sekali lagi kami memohon maaf sekiranya keluarga dapat mengikhlaskan. Kepada seluruh warga, manakala selama keberadaan kami di Serasan terdapat kekurangan kami juga memohon maaf," katanya.

Senada dengan Siswandi, Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Natuna Abdul Rahman menyampaikan belangsungkawa atas musibah yang terjadi. Ia juga memohon maaf jika upaya pencarian dan pertolongan yang tim SAR gabungan lakukan belum maksimal.

"Sebelumnya kami mewakili Tim SAR Gabungan ingin menyampaikan belangsungkawa atas musibah yang terjadi di serasan. Khususnya warga Desa Pangkalan, kami juga ingin menyampaikan ucapan turut perihatin dan dukacita yang disampaikan oleh Bapak kami Kepala Badan Nasi-

onal Pencarian dan Pertolongan di Pusat," ungkap Abdul.

"Kami memohon maaf yang sebesar-besarnya bilamana Operasi Pencarian yang kami lakukan belum maksimal, kami juga akan terus melakukan pemantauan melalui anggota kami di Unit Siaga Serasan," ujarnya.

Sebelumnya, longsor terjadi di Desa Pangkalan, Kecamatan Serasan, Kabupaten Natuna, Provinsi Kepulauan Riau, pada Senin, 6 Maret 2023. Sebanyak 54 orang warga Dusun Genting Desa Pangkalan dilaporkan hilang. Mereka hilang diduga tersapu oleh material longsor.

Tim SAR gabungan kemudian mengerahkan sejumlah alat berat. Sebanyak 7 eskavator berukuran sedang hingga besar dikerahkan membantu proses pencarian. Tak hanya itu, pemetaan titik lokasi hingga pencarian korban juga dimaksimalkan dengan menggunakan drone. ● **mei**



BANTUAN SEMBAKO GUBERNUR JAWA TIMUR

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa (tengah) didampingi Wakil Gubernur Emil Elestianto Dardak (keempat kiri) berbingcang dengan seorang tukang becak di sela penyerahan bantuan sembako di halaman Gedung Islamic Centre, Surabaya, Jawa Timur, Sabtu (18/3). Penyerahan bantuan sembako dari Gubernur Jawa Timur tersebut guna membantu meringankan ekonomi masyarakat menjelang bulan Ramadhan.

INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 14 April 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Jababeka

Ruko Rodeo Drive Jababeka
Bekasi - 17530

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:
Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin
Kantor Cikarang (021) 89908484

Hormat Kami,
PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin